

Jornada de lucha en la enseñanza pública

CCOO participó activamente en la jornada de lucha celebrada el pasado 25 de abril contra la reforma educativa de la LOMCE. En distintos centros educativos de la Comunidad de Madrid, padres, madres, estudiantes y profesionales realizaron jornadas de debate, encierros y demás movilizaciones en torno al anteproyecto de la Ley Orgánica de Mejora de la Calidad Educativa, LOMCE, cuyo trámite parlamentario se llevará a cabo en las próximas fechas.

Las acciones se prolongaron también durante el pasado fin de semana.



CCOO DE MADRID LLAMA A SALIR MASIVAMENTE A LA CALLE PARA RECHAZAR LAS POLÍTICAS DE AUSTERIDAD Y RECORTES

El 1º de Mayo, ¡defiende tus derechos!

CCOO y UGT de Madrid han llamado a secundar masivamente los actos reivindicativos del 1º de Mayo, que en Madrid se concretarán en la tradicional marcha entre Neptuno y Sol, a las 12 horas, con los lemas "No tienen límite" y "Lucha por tus derechos".

Una manifestación contra las políticas de austeridad, que se traducen en 700.000 personas paradas en Madrid, una situación "insostenible" que evidencia el "fracaso" de estas medidas.

Así lo ha expresado el secretario general de CCOO de Madrid, Jaime Cedrún, como lo hiciera en la multitudinaria asamblea del 26 de abril en el Auditorio Marcelino Camacho (en la imagen), una de las muchas convocadas por el sindicato en toda la región para preparar el Día del Trabajo.

Cedrún ha salido al paso de la última petición de paciencia y resignación de Mariano Rajoy, respondiendo que esta alternativa "no es soportable" y que "si es un gobierno incapaz, lo que tiene que hacer es irse", añadiendo que "o cambian las políticas o cambia el Gobierno" pues "este país no tiene otra solución".

Los sindicatos instan también al Ejecutivo madrileño, que está haciendo las mismas políticas, a poner en marcha un plan de choque por el empleo y un plan de emergencia para las familias sin ingresos y que "lo están pasando mal".

En el 1º de Mayo se protestará asimismo contra la reforma laboral, que no solo destruye empleo sino que hace bajar los salarios con el consiguiente perjuicio a los ingresos de la Seguridad Social, y contra una reforma de las pensiones que es



"un verdadero atropello".

Una situación fruto de la reforma laboral que ha llevado a que en Madrid haya ya 362.000 personas paradas de larga duración y 365.000 que no cobran ninguna prestación, superando por primera vez a los parados que si la tienen.

Problema "grave" con los convenios

Una reforma laboral que pone en riesgo también los convenios colectivos, de forma que unos 400.000 trabajadores en Madrid podrían quedarse sin convenio el próximo 8 de julio al no haber renovado los mismos. Por eso, Cedrún emplaza a

la patronal CEIM a resolver "con urgencia" este "grave problema", algo que si no se ha hecho hasta ahora es porque algunos empresarios están "contentos" con la finalización de los convenios.

Y Madrid tiene que salir a la calle el 1º de Mayo para seguir protestando contra unos recortes que han convertido nuestra región en "un océano de movilizaciones" en todos los sectores. Por tanto, el 1º de Mayo debe servir de "impulso" a "nuevas" y "generalizadas" protestas, sin descartar "ninguna posibilidad", ya que "la situación es insostenible" y CCOO y UGT van a "seguir luchando contra las políticas de austeridad".

Querrela contra el director de Telemadrid

Los Juzgados de Pozuelo de Alarcón han admitido a trámite la querrela de CCOO contra el director general de Telemadrid, José Antonio Sánchez Domínguez, por delitos contra los derechos de los trabajadores y trabajadoras, prevaricación, tráfico de influencias, malversación de fondos públicos y un delito societario.

La querrela, presentada por la FSC de Madrid de CCOO, ponía de manifiesto la utilización de empresas contratistas para realizar los cometidos que hasta ahora se venían haciendo por el personal despedido en el ERE, mediante la ocupación del centro y la sustitución de los puestos de trabajo con personal ajeno a Telemadrid. Este hecho reúne las características propias de una cesión ilegal de trabajadores y cuestiona la validez de los despidos efectuados, cuyos puestos son amortizados por causas económicas.

El sindicato muestra su satisfacción y confía en que la Justicia restablezca los derechos de los trabajadores y trabajadoras y la buena gestión de los fondos públicos de la ciudadanía madrileña.

El 7 de mayo, huelga en la sanidad pública

CCOO, junto con otras organizaciones sindicales del sector sanitario, UGT, CSIF y CSIT han convocado una jornada de huelga en la sanidad pública para el próximo 7 de mayo, coincidiendo con la publicación de los pliegos para la privatización de la gestión integral de 6 hospitales públicos (Infanta Leonor, Infanta Sofía, Infanta Cristina, Henares, Sureste y Tajo).

El sindicato muestra su rotundo rechazo a esta medida, puesto que "a pesar que el Gobierno regional del Partido Popular ha pretendido enmascarar con datos económicos la privatización de la sanidad, la verdadera razón, como ya se les ha demostrado, es de carácter exclusivamente ideológico con el objetivo de beneficiar al sector privado", afirma Rosa Cuadrado, secretaria general de la Federación de Sanidad y Sectores Sociosanitarios de CCOO en Madrid.

Por otra parte, el sindicato participa en la consulta popular "Por una Sanidad Pública en la Comunidad de Madrid". Puedes colaborar con tu firma en las mesas de hospitales, centros de salud, además de en las sedes comarcales y central del sindicato (c/Lope de Vega, 38).

V vitra ■ ÚLTIMAS VIVIENDAS PROTEGIDAS. LLAVE EN MANO
■ Aranjuez

¡No pierdas esta oportunidad! - Infórmate 902 15 43 23

Destino **GPS**